

Jahresversammlung der Sportkegler e.V. und der Keglervereinigung 1951 e.V.



Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Sportkegler Wülfrath e.V. und des Dachverbandes Keglervereinigung Wülfrath 1951 e.V. wurde nach dem Tod des Vorsitzenden Karl Buckard erstmalig von Dieter Droß geleitet. In seiner Eröffnungsrede würdigte Dieter Droß die Leistungen der Verstorbenen Jochen Wiedehöft und Karl Buckard, die beide viel für den Kegelsport geleistet hatten.

Karl Buckard hatte als Gründungsmitglied der Keglervereinigung Wülfrath sowohl als Sportler als auch als Vorsitzender den Verein entscheidend geprägt. Auch für diese Leistungen ist er 2008 noch mit dem Bundesverdienstkreuz geehrt worden.

Im Jahresrückblick konnte in vielen internen Aktionen wie z.B. Sommerfest und Weihnachtskegeln das Vereinsleben gefördert werden. Sportlich gelang der ersten Mannschaft der Aufstieg in die Bezirksliga. Zudem richtete der SK Ford

Wülfrath das Vier-Städte-Turnier und ein Ranglistenturnier für die B-Jugend aus. Auch bei der Teilnahme am Solinger Waffenschmied Pokal erreichten die Wülfrather Sportkegler positive Ergebnisse.

An der noch laufenden Saison nehmen die Damenmannschaft und Herrenmannschaften teil. Besonders erfreulich ist, dass sich Geertruida Taschke (Damen B-Einzel) und Christian Kammler (Sprint: 20 Wurf in die Vollen) für die Westdeutsche Meisterschaft qualifizieren konnten.

Dieter Droß forderte die Mitglieder auf sich aktiv an der Zukunftsgestaltung zu beteiligen, um den Verein und den Kegelsport in Wülfrath zu erhalten. Deshalb wird es im Laufe des Jahres eine außerordentliche Versammlung geben, in der alle Mitglieder mit 75% Mehrheit über die zukünftige Ausrichtung zu entscheiden haben.

Neben dem Schwerpunkt der Jugendarbeit wird auch

am Image gearbeitet, damit Kegeln auch als Sportart wahrgenommen wird, die sich in den letzten Jahren immer mehr zum Leistungssport entwickelt hat.

Bei den Ehrungen wurden die Erstplatzierten im Einzel der Vereinsmannschaft 2008 geehrt. Neue Vereinsmeister sind: Birgit Sabban (Damen), Angelika Schüttler (Damen A), Geertruida Taschke (Damen B), Marcel Pap (Junioren), Christoph Kahl (Herren), Wolfgang Hasenkamp (Herren B) und Manfred Bugs (Herren C).

In den abschließenden Vorstandswahlen wurde der bisherige Vorstand der Sportkegler Wülfrath e.V. mit dem Vorsitzenden Herbert Teichmann bestätigt. In der Keglervereinigung Wülfrath 1951 e.V. setzt sich der neue Vorstand wie folgt zusammen: Dieter Droß (Vorsitzender), Werner Springer (Stellvertreter), Wolfgang Hasenkamp (Geschäftsführer) sowie die Sportwarte Birgit Sabban und Christoph Kahl.